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MESSAGGIO TITOLO ENTRATA IN MATERIA DECISIONE 

18/2021 
Naturalizzazione 
Andrey Brigadin  

- 
favorevole 

19/2021 

Dimissioni CC di 
Nicola Fattorini 

Il Movimento il Guardiano non accetterà queste dimissioni, né quelle del 
consigliere comunale Antonello Grassi. I motivi addotti da entrambi i 
consiglieri sono del tutto ingiustificati dopo soli quattro mesi di legislatura. 
Entrambi i consiglieri sono anni che svolgono tale funzione (come loro stessi 
scrivono), dunque sapevano ben prima di mettersi in lista quale sarebbe 
stato il loro onere, impegno e coinvolgimento. Trovo del tutto pretestuoso a 
questo punto, dopo aver messo in saccoccia voti per il partito, abbandonare 
così il CC. L’elettore, fino a prova contraria, quando assegna il proprio voto 
personale, lo fa perché crede nell’individuo e nei valori che lo stesso intende 
portare avanti (altrimenti voterebbe lista di partito e basta). Oggi io parlo 
apertamente dunque di tradimento della fiducia. I due consiglieri comunali 
tradiscono non solo il proprio elettorato, ma anche chi non vota PLR, ma ha 
voluto sostenerli perché li considerava persone di valore.  
Mi permetto inoltre di affermare che tali rinunce siano dovute non ai motivi 
espressi nelle due lettere, bensì a dissapori e dissidi all’interno del partito. 
Sbaglierò sicuramente a pensare ciò, ma se dovessero essere questi i 
motivi, francamente sarebbe deludente (oltre che poco trasparente e poco 
corretto nei confronti di chi deve decidere se approvare queste dimissioni o 
meno): rinunciare a una carica per “battibecchi” interni, significa non avere 
nemmeno un briciolo di amor proprio (e nei confronti degli elettori). Quel 
amor proprio che spingerebbe ad uscire dal partito, ma per il bene dei 
balernitani, che hanno creduto in te, a non lasciare il legislativo e continuare 
tranquillamente da indipendente. Ma tristemente mi rendo sempre più conto 
invece che prima vengono i giochi di partito e poi le persone. 
In conclusione, nonostante queste nostre riflessioni e anche un rapporto 
della commissione petizione (assai “soft” ma che comunque lancia spiragli di 

contrario 



rispetto nei confronti degli elettori), siamo convinti che stasera approverete 
tutti queste dimissioni NOI del Movimento il Guardiano non lo faremo e 
continueremo a combattere questo scorretto modo di agire. Attenderemo 
adesso anche i vari subingressi in CC e annunciamo fin da ora che in caso 
di non accettazione della carica, scriveremo alla Sezione Enti Locali affinché 
vigili sulla situazione e non permetta questi “giochetti politici” che sono 
unicamente un insulto e una beffa nei confronti dell’elettore. 
Con amarezza e disapprovazione per il Movimento il Guardiano Andrea 
Zaramella. 

20/2021 

Richiesta credito 
suppletorio 

ampliamento 
Casa Anziani 

- 

favorevole 

21/2021 

Richiesta di 
credito per 

sostituzione 
veicolo 

multifunzionale 

Dopo aver ottenuto dal Segretario Comunale determinati approfondimenti 
sulla scelta del mezzo, le ditte coinvolte, ma soprattutto se gli operai stessi 
della squadra esterna fossero positivamente propensi a questa scelta, il 
Movimento il Guardiano ha deciso di approvare l’acquisto. 
Unici nei che ci permettiamo di segnalare sono la carenza di importanti 
informazioni nel messaggio municipale, così come l’errore nel modello che si 
intende acquistare. Citando il valido volume “l’ABC del consigliere comunale” 
a proposito dei messaggi municipali: “Il MM ha lo scopo di orientare in modo 
esauriente i consiglieri comunali affinché possano discutere e deliberare sui 
vari oggetti con la maggior conoscenza e consapevolezza possibile. Da qui 
l’esigenza di una precisa, motivata e completa illustrazione degli oggetti nei 
loro particolari […] I consiglieri comunali devono potersi fare un’idea precisa 
e completa sui diversi aspetti tecnici e politici.” 
Purtroppo, non ci sembra che il documento adempisse a questi requisiti. 
Oltre a ciò, mi permetto di segnalare che nemmeno la commissione della 
gestione si sia accorta dell’errore nel modello (non mi risulta alcuna 
segnalazione nel rapporto da essa prodotto), di conseguenza mi chiedo se 
tutti i messaggi municipali vengano opportunamente indagati, oppure solo 
alcuni e con quale criterio.  

favorevole 



Peccato, poteva essere l’occasione per dimostrare che non ci sono 
messaggi qualitativamente più importanti di altri, bensì siano tutti di pari 
importanza e valore, dunque da scandagliare con attenzione e giusta cura. 

22/2021 
Dimissioni CC di 
Antonello Grassi 

Vedi sopra. 
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INTERPELLANZA RACCOLTA PLASTICA E CENTRI DI RACCOLTA 

MOZIONE RITIRATA 

MOZIONE RITIRATA 

 


